207	UTBM service communication	l'Est Républicain	28 août 2014
		L'Aire urbaine	rentrée 2014 - vie étudiante

Grosse semaine pour l'UTBM

La rentrée à l'UTBM est l'occasion pour ses 2.850 étudiants et 420 membres du personnel de se rencontrer et de mettre en place les fondations d'une nouvelle année. À cet égard, la semaine prochaine sera particulièrement intense :

- Lundi 1er septembre à 9 h 30 : rentrée officielle pour les 500 nouveaux étudiants à Sévenans.

 - Jeudi 4 septembre à 9 h : journée d'intégration d'utilité
- publique avec nettoyage des berges de Brognard.
- **Jeudi 4 et vendredi 5 septembre à Belfort** : soutenances de stages pour 400 futurs ingénieurs.
- Vendredi 5 septembre à 14 h à Sévenans : opération sécurité routière avec les pompiers de Belfort.